



Taller de conciencia ambiental reúne a la comunidad en Caldera

● El sábado 16 de noviembre se realizó en Caldera el Taller de Conciencia Ambiental y Difusión Científica, organizado por la Seremi de Gobierno de Atacama y financiado por el Ministerio de Ciencia.

La actividad, liderada por la ONG Nativos y el grupo "Los Científicos de la Basura" de la Universidad Católica del Norte, ofreció a la comunidad dinámicas educativas sobre el cuidado del medio ambiente. Uno de los momentos destacados fue la presentación del libro "Las Aventuras de Plas y Tika", que sensibiliza a niños sobre el impacto de la contaminación plástica.

Con gran participación, el evento fomentó el aprendizaje práctico y la adopción de hábitos sostenibles, reafirmando el compromiso regional con la educación ambiental y la protección del entorno. ☞